

学校教育目標 「**おおいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる**」児童の育成

～「**知・徳・体のバランスのとれた児童**」の育成～



# 笑顔あふれる大山っ子

有田町立大山小学校

学校だより **祝卒業号**

令和7年3月18日発行

文責：校長 馬場 美奈



右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

祝卒業

ご卒業おめでとうございます

今日は、卒業式でした。これまで大山小学校の最上級生としてがんばってきた6年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます！

昨日は、最後の練習として気持ちが入った声が響いていました。在校生の最後の練習も「卒業生のために！」と気持ちが入り、体育館で練習する歌声が校長室まで響いてきました。金曜日には、全校で卒業式に向けて大掃除をしています。学校全体が、「卒業生をお祝いしたい！」その気持ちで包まれていました。昨日は、卒業式で飾るために家に咲いていたお花を持ってきてくれた子もいました。ご協力本当にありがとうございます。

学校みんなが、こんなに一生懸命に卒業式の準備をするのも、卒業生の皆さんがこれまで1年間全校のために頑張ってきてくれたことを知っているからです。下級生に優しく教えてくれたことを、しっかりと感じ取っています。5年生は、「次は、自分達が！」と目標にしています。大山小学校の最上級生として、みんなが憧れを抱く存在でいてくれたこと、本当にありがとう！

そしていよいよ卒業式本番。涙雨が降る卒業式となりましたが、前日練習以上に気持ちが込められた歌声、歌声に合わせて流れる動画、とても感動的な卒業式となりました。

卒業証書を受け取る卒業生の皆さんのきりっと引き締まった表情がとても素敵でした。これから中学校へ進学しても、きっと充実した中学校生活を送ることができることを期待しています。卒業おめでとうございます!! 在校生の皆さんの一生懸命な姿もかっこよかったです!!



卒業式全体練習



心を込めて歌います



卒業式に向けた大掃除



卒業式に向けて、体育館や見送りをする校舎の周り、写真を撮れませんでした。トイレや体育館周り、みんなで協力してきれいになりました。



## 卒業式



感動的な卒業式になりました！



### 令和6年度 読み聞かせ最終回



3月6日に、今年度最後の読み聞かせがありました。今年度も、およそ月に1回、読み聞かせボランティア「はらぺこあおむし」さんに各学級で読み聞かせを行っていただきました。いろいろな本を見つけて読み聞かせして下さるため、子ども達は、とても楽しみにしていました。読み聞かせで読んでもらった本を図書室で探し、再度、読んでいる子もいました。最終回の日には、子ども達からお礼のお手紙を冊子にして、お渡ししました。今年度もたくさんの本と出会わせていただき、ありがとうございました!!



### ジャングルジムを寄贈していただきました！

この度、大山小学校に川内産業株式会社社長 立部 薫様よりジャングルジムを寄贈していただきました。以前、学校にあった「ロケットすべり台」が老朽化のため撤去され、遊具が少なくなっていました。そこで、子ども達が身体を動かし、健やかな発達成長を願い、学校の希望と立部様の働きかけもあり、1学期には有田町よりすべり台を設置していただいていた。そして、今回、すべり台の隣にジャングルジムを作っていただきました。ジャングルジムができると知ってから、子ども達は心待ちにしており、贈呈式を終え、ジャングルジムで遊べるようになってから、嬉しそうに遊んでいました。安全に大切に使用させていただきたいと思います。立部様、子ども達のために、本当にありがとうございました。



学校だよりをご覧になって、ご意見・ご感想などありましたら、下のURL または、QR コードからお聞かせ下さい。

- 例) ・感想      ・ご意見      ・最近気になっていること      ・取り上げて欲しい話題  
 ・地域や他の保護者の意見を聞いてみたいこと      等